



益子小学校 学校だより③ R5.7月

山 紫

やまむらさき



職員玄関前の
マリゴールド
2023.07.03

《5つのいっぱい運動》あいさついっぱい、花いっぱい、歌いっぱい、読書いっぱい、運動いっぱい

今年は6月8日に梅雨入りしましたが、暑い日が続いたかと思うと、激しい雷雨の日があり、日本の風情ある梅雨のイメージとはおよそかけ離れた現代の梅雨の有り様に戸惑うばかりです。

不安定な天候が続きますが、雷については、大変危険ですので、今後も雷鳴を確認できた際は、子どもたちの安全を第一に考え、急遽、下校させずに待機させることがあります。急な一斉メール配信や連絡が遅くなるなど、保護者の皆様はじめ下校に関わるたくさんの方々には大変御迷惑をおかけすることも予想されますが、その際は何とぞ御理解の上、御協力いただくと幸いです。どうぞよろしくお願い申し上げます。

◇ ◇ ◇ 授業参観・引き渡し訓練 … ～ 大変お世話になりました。～ ◇ ◇ ◇

6月21日(水)、授業参観・引き渡し訓練・家庭教育学級（開講式）及び PTA との共催による「人権に関する講話」を行いました。

授業参観後の引き渡し訓練では、保護者の皆様には多大なる御協力をいただきました。本校では、様々な状況を想定しての避難訓練や防犯訓練、交通安全教室等を実施しています。ただし、ここ数年、唯一、引き渡し訓練だけが、実施することができませんでした。

例えば、12年前の東日本大震災規模の災害が発生した場合、道路などの環境がどのような状況になっているか把握できませんので、子どもたちだけで歩いて帰らせることはできません。学校で待機させ、保護者のみなさまへ確実に子どもたちを引き渡さなければならないのです。今回の訓練で教職員、児童、保護者の全員がどのように動けばよいのかが理解でき、イメージの共有を図ることができたのかなと思います。

その後、家庭教育学級（開講式）と PTA との共催による「人権に関する講話」がありました。保護者の皆様には長時間にわたり大変お世話になりました。ありがとうございました。

なお、ふれあい駐車場の利用につきましても御協力いただき、ありがとうございました。



※裏面へ続きます。



◇ ◇ ◇ 着衣泳 ～ 命を守れ! ～ ◇ ◇ ◇

7月12日(水)、好天にも恵まれ、絶好のプール日和の中、ボランティア（ラッコクラブ）の方々による、命を守るための「着衣泳」の出前授業を行いました。万が一に備えて、基本の「ういてまて」やペットボトルの使い方など、参加した2・4・6年生は、ボランティアの方々の話を熱心に聞いて、着衣状態で身を守る方法を体験していました。

「自分の命は自分で守る」ことができるように「ういてまて」をしっかりと心に刻んでくれたことと思います。

なお、1・3・5年生は、県の土木事務所の方々から「河川水難事故防止出前講座」をしていただきました。（着衣泳体験学習は、隔年で実施する予定です。）



◇ ◇ ◇ 保護者並びに地域の皆様、御協力ありがとうございました。 ◇ ◇ ◇

いよいよ7月21日(金)から42日間の長い夏休みが始まります。夏休み中は子どもたちが家庭や地域に戻り、生活をするようになります。開放的な気持ちも強くなります。つつい気が緩み、思わぬけがや事件・事故に巻き込まれる可能性も高くなります。子どもたち自身が落ち着いて生活することが大切ですが、周りの大人のサポートを欠かすことができないという現実もあります。子どもたちが夏休みを大いに楽しみ、家族の一員、地域社会の一員として安全に活躍できるよう御支援をよろしくお願い申し上げます。

日々、子どもたちの『やさしさ』や『笑顔』に触れ、心の梅雨もスッキリと明けました。気持ちよく夏休みを迎えられそうです。1学期中、大変お世話になりました。ありがとうございました。

